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ATA DA VIGÉSIMA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 

MARINGÁ PREVIDÊNCIA. Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil 

e dezoito, reuniu-se o Conselho de Administração da Maringá Previdência, 

ordinariamente, na sede da mesma, com a presença dos membros: Wilson 

Antonio Braz (Presidente), Damaris Gonçalves Josepetti (Secretária), Amilton 

Dantas, Douglas Gaivão Vilardo, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e 

Miguel Campanha Junior. Estiveram presentes, também, a Diretora 

Superintendente, Cinthia Soares Amboni, a Diretora Financeira e 

Previdenciária, Maria Silvana Barbosa Frigo, o Diretor de Administração e 

Patrimônio, Jansen Miliorini da Silva, o Presidente do Comitê de Investimentos, 

José da Silva Neves, e o contador, Edimar de Oliveira Carvalho. Iniciando os 

trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos e, a pedido da Diretora 

Superintendente, fez a inversão da pauta, colocando em discussão o Item 2 — 

Informação referente à alteração no orçamento da autarquia para o ano de 

2019. A Diretora Superintendente informou aos conselheiros que o Executivo 

Municipal cortou R$ 1.450.000,00 do orçamento da Maringá Previdência, 

devido a ajustes que foram necessários no Orçamento Municipal. Item 3 — 

Proposta de movimentações na carteira de investimentos. O Comitê de 

Investimentos apresentou parecer para movimentações em Renda Fixa e 

Renda Variável, justificando que ao comparar a rentabilidade das aplicações 

dos ativos em distintas instituições com o mesmo tipo de segmento constatou 

que ocorre uma diferença entre os percentuais onde alguns se destacaram 

apresentando rentabilidade maior. Após análise dos relatórios apresentados, foi 

aprovada por unanimidade a proposta para as movimentações apresentadas 

para a Renda Fixa e para a Renda Variável, cuja tabela segue anexa. Os 

conselheiros parabenizaram o Comitê de Investimentos pela apresentação de 

relatório da rentabilidade dos últimos 36 meses, destacando que o mesmo é 

muito útil para as decisões referentes às movimentações. Item 4 — Assuntos 

Gerais. Foi apresentada a programação do 6° Congresso Brasileiro de 

Conselheiros de RPPS'S, que acontecerá nos dias 07 a 09 de novembro de 

2018, em Brasília/DF. Ficou definido que irão quatro membros do Conselho 

Administrativo, Wilson Antonio Braz, Douglas Gaivão Vilardo, Hermes 

Salgueiro da Silva e Miguel Campanha Junior, e dois membros do Conselho 



compromissos dos conselheiros, a próxima reunião ordinária ficou alterada 

para o dia 22 do corrente mês. Item 1 — Apresentação do Estudo Atuarial da 

Maringá Previdência. A Diretoria Executiva apresentou o Estudo Atuarial da 

Maringá Previdência, ano-base 2018, data-base, 31/12/2017. Ficou definido 

que será marcada reunião extraordinária para que o Atuário Luiz Claudio Kogut 

explique o Estudo Atuarial apresentado. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, depois de lida e 

aprovada, segue devidamente assinada pelos conselheiros presentes.x.x.x.x.x. 
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PROPOSTA DE MOVIMENTAÇÃO DE ALOCAÇÕES NA CARTEIRA DE INVESTIMENTOS AO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

RENDA FIXA 

SAÍDA ENTRADA VALOR aproximado 

BB PREVIDÊNCIA RF FLUXO BB PREVIDENCIÁRIO RF IRE-M1 TI' (11.328.882/0001-35) 5.264.101,99 

BB PREVIDENCIA ALOCAÇÃO ATIVA BB PREVIDÊNCIA RF IDKA 2 ( 10.445.971,57 

CAIXA Fl BRASIL GESTÃO ESTRATÉGICA CAIXA Fl BRASIL IDKA IPCA 2A RFLP 15.058.435,19 

30.768.508,75 

RENDA VARIÁVEL 

SAÍDA ENTRADA 

BB AÇÕES DIVIDENDOS 
APEX ACÕES 30 FIC DE FIA 2.000.000,00 

ITAU AÇÕES PHOENIX Fl 2.791.297,22 

4.791.297,22 

Maringá, 27 de setembro de 2018. 
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